
Attac-München 
Protokoll der Ko-Kreissitzung vom 20.0117 
 
Anwesend waren: Rita, Sabine, Bernd Bernhard Alex, Judith, später: Hagen 
 
TOP 1 Regionaltreffen Bayern Süd 22.04. und 23.04.2 017 
 Anlauf zu neuem Thema "Prozess Europa" ev. Kongres splanung 
Nur Information, es wurde kein Beschluss getroffen. Aktiv sind Micha und Christiane 
Thema ist vor allem Vernetzung zum Thema Europa und zur Kongressvorbereitung. 
Schwierig ist die Unterstützung vom Bundesbüro, wenn es kein Regionaltreffen, 
sondern ein rein thematisches Vernetzungstreffen werden sollte. 
Das Thema "CETA- Volksabstimmung" ist momentan nicht relevant, weil diese 
Abstimmung per Gericht für nicht möglich erklärt worden ist. 
Nur mit dem Thema Europa ist es als zwei-tätiges Treffen zu lang. 
Micha und Christiane wollen sich am Donnerstag treffen und endgültig Umfang der 
Veranstaltung festlegen. Dann werden die Raumbestellungen von Bernhard noch 
mal mit dem EWH abgesprochen. 
 
Wenn ein Regionaltag veranstaltet werden soll, dann müsste noch ein Aktiver in die 
Gruppe. Das Thema wird im März-Plenum behandelt. 
 
TOP 2 Vorbereitung geplantes Palaver mit Frau Brock haus: 
 Palavervorbereitung und Buchbestellung  
Beschluss: 
Das Buch  
Dr.Gudrun BROCKHAUS, Schauder und Idylle - Faschismus als Erlebnisangebot 
soll für die EWH - Bibliothek beschafft werden. Eckhard wird gebeten, da aktiv zu 
werden. Attac München bezahlt die 12 €. 
Klaus schreibt Eckhard und Hagen. 
 
TOP 3 Radio Lora: Organisation der Sendungsbetreuun g 
 
Es gibt einen möglichen Termin (29. und 30.04.2017) für die "technische Schulung"  
Vorschlag Klaus: Eine Verantwortliche finden die nicht für die eigentliche Produktion 
verantwortlich ist, sondern nur für die Koordination und Motivation von Leuten, die 
dann jeweils eine Sendung produzieren. Das wäre dann wie die Betreuung des 
Palavers mit Achim. 
Renate hat im Prinzip unter Anderem genau das gemacht, wobei sie die Sendungen 
zu erheblichen Teil selber produziert hat.  
 
Hagen kann aufgrund praktischer Erfahrung für eine ev. Gruppe handwerkliche 
Unterstützung und Ausbildung geben. 
 
Termin für die Schulung muss mit Renate festgelegt werden. 
 
Palaver im April: Filmvorführung 
 Finanzantrag des AK Arbeit fair Teilen 
Antrag: 
Der AK ArbeitFairTeilen gestaltet das April-Palaver. Wir wollen einen Film zeigen. 
Titel: "Frohes Schaffen - ein Film zur Senkung der Arbeitsmoral" von Konstantin 
Faigle. http://www.frohesschaffen.wfilm.de/Frohes_Schaffen/Start.html 



Die Filmrechte kosten 89,-€. Evtl. kommen noch Portokosten dazu. 
Daher bitte ich den Antrag über 89,-€ plus evtl. Portokosten auf die Agenda des 
Kokreises zu setzen. 
 
Beschluss: 
Dem AK Arbeit fair teilen wird die 89€ für die Filmlizenz zur Verfügung gestellt, 
zusätzlich ev. Portokosten. 
 
Speakers Tour 28.06.2017  
Thema TISA und G20, Freihandel, Referentin: Mexikan ische Aktivistin 
Raum 211/212 ist bestellt am 28.06.2017. 
Es traf sich kleine Gruppe, Raul, Bernd und Henning H.zur Vorbereitung. 
Henning will einen größeren Raum für die Veranstaltung und wird sich darum 
kümmern, eventuell wird der Raum im EWH wieder abbestellt. 
Thematik Freihandelsabkommen am Beispiel von Mexiko. Daten siehe auch 
Protokoll Plenum Februar 2017. 
 
Vorschlag Bernhard: Klausur zum Thema "Auswege aus dem Rechtsruck) 
Bernhard schlägt vor, das Thema der Winterschule in einer weiteren Veranstaltung 
weiterzuführen. Alternatives Thema wäre: Warum jetzt kein "Linksruck"? 
Zielgruppe: Hagen meint, vor allem auch Teilnehmer von aussen sollen 
angesprochen werden. Vorschlag: Titel und Charakter einer "Sommerschule". 
Bernhard schickt sein Fragen und Themenpapier im Ko-Kreis herum. 
 
 
Plenumsvorbereitung März-Plenum am 06.03.2017 
Themenvorschläge und Punkte, die angesprochen werde n sollen: 
Moderation: Bernhard und Bernhard (Bernd M. und Bernhard T) 
Die Rednerliste wird doppelt quotiert: Es wird "gegendert" und es werden diejenigen 
bevorzugt, die noch nichts zum Thema gesagt haben. 
Protokoll. Hagen 
 
Begrüssung 
 
Hauptthema: Social Media Judith (1 h) 
Einführung von Judith und Diskussion 
 
EineWeltHaus: Vorstellung Stefan Kowalski ca. ab 20:30 Uhr 
 
Radio Lora: Zukunft unserer Sendung im Radio 
 Aufruf von Andrea (Beschluss aus letztem Plenum) 
 
Koordination Frühjahrsratschlag 01.-02.04.2017 
 
Regionaltreffen Wer will sich aktivieren? 
  Bayern-Klausurtag Thema Europa 
 
Finanzbericht 2016 Finanzplanung 2017 (Klaus) 
 
Option: Antwort Oberbürgermeister Reiter auf unserem Brief 
 



 
 
TERMINE 
Regionaltreffen 22.04. 
Aktivenkonferenz der Kampagne Aufstehen gegen Rassismus, 10./11.03. in Bochum; 
Protest gegen das Treffen der G20-Finanzminister-Treffen in Baden-Baden, 
17./18.03.; 
TTIP-Strategie- und Aktionskonferenz am 24./25.03. in Kassel; 
Frühjahrsratschlag in Halle 01. bis 02.04.2017 
 
SONSTIGES 
 
Die Antwort des OB Reiter auf unseren Brief lag im Postfach. 
Bernhard wird den Brief einscannen und an Aktivenliste schicken, mit unseren 
Briefen als Anlage. 
 
Shenja Paulisch hat sich vom Ko-Kreis wieder zurückgezogen. Vertreterin für den 
Chor ist nach wie vor Rita. 
 
Bellevue di Monaco: Plenum hatte beschlossen: …"wenn unser Logo öffentlich 
sichtbar ist". Logos werden seitens Bellevue di Monaco nur dargestellt, wenn es eine 
Veranstaltung gibt. Dieser Beschluss wirkt sich jetzt als Hindernisbeschluss für eine 
Unterstützung des Projektes seitens Attac aus. Momentan ist also nur eine 
Unterstützung von Einzelpersonen möglich. 
aus. 
 
Ende des Protokolls 
Protokollführung: 
Bernhard 


